

En mi opinión sería mejor para todos reforzar el actual sistema defensivo antitanque. Saldría mucho más rentable y, sus efectos serían mucho menos imprevisibles. "La doctrina de la OTAN supone que luchamos con armas convencionales... hasta que perdemos, luego, con armas atómicas... hasta que volvemos a perder, y después hacemos volar el planeta Tierra por los aires". Esperamos que los que mandan piensen con la cabeza y no se les ocurra la brillante idea de apretar el boton rojo de un arma nuclear.

Pedro bueno.